
【本报讯】普拉波沃宣
布 愿 意 在 2024 年 总 统 大
选 中 成 为 总 统 候 选 人 。
在社交媒体上，大印尼行
动 党 总 主 席 的 声 明 并 未
得到网友的关注。如果，
普 拉 波 沃 真 的 想 在 2024
年总统大选中再次出战，
普 拉 波 沃 的 支 持 者 团 队
必 须 在 当 前 的 数 字 竞 选
时代制定强有力的战略。

#KamiSelaluAdadiSini 成
为支持普拉波沃的社交媒
体账户的行话，特别是在
普拉波沃再次成为总统候
选人时。标签中的句子表
达了普拉波沃支持者在政
治 舞 台 上 的 强 烈 忠 诚 。
2022 年 8 月 13 日 ，在 西 爪
哇省茂物的森都尔国际会
议中心举行的 2022 年大印
尼行动党全国领导人会议
上，普拉波沃宣布再次参
加总统候选人选举。

《罗盘报）研发部门在
2022 年 8 月 8 日至 14 日通

过 Talkwalker 应 用 程 序 ，在
社 交 媒 体 与 数 字 媒 体 报
道 中 监 测 了 普 拉 波 沃 的
数字。结果，与普拉波沃
相关的网民对话，以及大
众 媒 体 报 道 达 到 了 1 万
1400 次 对 话 ，社 交 媒 体 用
户 共 进 行 了 超 过 6 万 400
次 互 动 。 对 于 已 经 广 为
人知的政治人物来说，这
个 数 字 相 对 较 小 。 从 社
交媒体的时间线来看，与
普 拉 波 沃 相 关 的 对 话 量
实际上趋于一致。只是，
在 8 月 13 日（ 周 六 ）的
17.00-18.00，谈 话 水 平 呈
指 数 级 上 升 ，因 为 ，它 是
由 有 关 普 拉 博 沃 在 2024
年 总 统 大 选 中 再 次 参 选
的消息推动的。然而，在
周 六 的 19.00-20.00，对 话
数量急剧下降。在 1 个小
时的时间里，周六下午与
普 拉 波 沃 有 关 的 对 话 和
新 闻 的 增 加 不 仅 仅 是 关
于 普 拉 波 沃 的 候 选 人 资

格 。 还 有 另 外 两 件 事 也
是谈话的主题。首先，大
印 尼 行 动 党 和 民 族 复 兴
党 在 大 印 尼 行 动 党 党 全
国 领 导 人 大 会 中 的 合 作
协议。其次，与民族复兴
党 总 主 席 穆 海 明 有 关 的
新 闻 ，预 计 穆 海 民 将 在
2024 年总统大选中成为普
拉波沃的合作伙伴。

总体而言，在一周内，
社 交 媒 体 上 与 普 拉 波 沃
相 关 的 积 极 叙 述 往 往 比
消 极 叙 述 更 多 。 大 印 尼
行 动 党 和 民 族 复 兴 党 之
间的合作宣言，以及普拉
波 沃 候 选 人 的 声 明 成 为
普 拉 波 沃 忠 实 支 持 者 在
社 交 媒 体 上 的 亮 点 。 普
拉 博 沃 竞 选 总 统 的 难 题
已 经 解 决 ，同 时 ，回 答 了
民 众 对 前 两 次 总 统 选 举
失败的质疑。

说 到 怀 疑 ，这 是 社 交
媒体账户倾向于提出的负
面叙述，这些账户对普拉

波沃或大印行动党感到反
感。不支持普拉波沃的人
物的评论以及后来被在线
媒体报道提出的评论，也
造成了不和谐的基调。此
外，自普拉波沃于 2019 年
加 入 佐 科 维 总 统 内 阁 以
来，普拉波沃支持者的失
望实际上已经出现。

从社交媒体的监控来
看，普拉波沃作为国防部
长的活动，比普拉波沃在
大 印 尼 行 动 党 的 活 动 有
所提升。当然，除了大印
尼 行 动 党 的 社 交 媒 体 账
户 外 ，国 防 部（@Kem-
han_RI）账 户 在 提 升 普 拉
波 沃 作 为 国 防 部 长 的 活
动，并影响他在社交媒体
上 的 形 象 方 面 也 发 挥 了
重要作用。每次访问、重
要 会 议 、参 加 国 际 活 动 ，
以 及 普 拉 波 沃 的 声 明 都
成 为 国 防 部 在 其 各 种 社
交 媒 体 帐 户 上 定 期 分 享
的内容材料。 （亮剑）

大印党与普拉波沃突然在社交媒体消声匿迹

【本报讯】北苏门答腊
省（苏北省）的吸毒者数量
令 人 震 惊 ，达 到 150 万 人
或人口的 10%。仅在过去
四个月中，警方就查获了
253 公 斤 甲 基 苯 丙 胺 、60
公 斤 大 麻 与 33，183 粒 摇
头丸。估计社会中流通的
毒品数量要高得多。

周二（16/8），苏北省长
艾 迪 （Edy Rahmayadi） 指
出，当局经常逮捕，并阻止
苏北的毒品非法流通，但
使用者人数仍然很高。在
苏北根除毒品不能仅仅通
过逮捕贩运者和没收毒品
证据来实现。由于民众中
大量的滥用者，经销商集
团继续以各种方式进行，
那是因为需求量很大。当
务之急是建设戒毒康复中
心 ，目 前 ，每 年 只 有 4000
人 左 右 的 容 量 ，与 150 万
人的吸毒者人数相比，真
是不可企及。

艾 迪 表 示 ，苏 北 省 政
府、苏北警区和苏北省麻
醉品局将共同努力，加强
对 吸 毒 受 害 者 的 康 复 能
力。我们正在准备一个可

容纳 500 人的戒毒康复中
心。

苏北省警长希曼俊德
（RZ Panca Putra Simanjuntak）
表示，从苏北省的各种案
件中查获的毒品证据数量
惊人。由于吸毒者人数众
多，苏北的毒品非法流通
量很大。苏北也是毒品进
入印度尼西亚的主要入口
之 一 。 在 四 个 月 的 时 间
里，警方缉获的毒品数量
非常多。这一次，仅冰毒
其价格大约是 2530 亿盾。
这 是 一 个 非 常 惊 人 的 数
字。

艾 迪 指 出 ，四 个 月 前
警 方 刚 销 毁 了 大 量 的 毒
品 ，即 233 公 斤 甲 基 苯 丙
胺、31.34 克大麻与 6384 粒
摇头丸。警方还在短短四

个月内从几起案件中大量
查获证据。在苏北根除毒
品需要新的战略，因为毒
品的非法流通不时增加。
这种循环的增加是由于药
物的使用人数的增加。执
法行动并没有产生重大结
果。警方这次的销毁毒品
是为了纪念印度尼西亚共
和 国 独 立 77 周 年 而 进 行
的。这是为了提醒人们，
我国必须没有毒品和其他
社会疾病。

苏北省麻醉品局主任
班 扎 伊 丹 准 将（Toga H
Panjaitan)表示，提高康复机
构的能力对减少苏北省毒
品的非法流动非常重要。
努力使吸毒者康复可以减
少 60%-80% 的 毒 品 的 贩
运。 （亮剑）

苏北省10%居民吸毒急需增加康复中心

苏北省长艾迪
（Edy Rahmayadi）

观察家：普安比甘贾尔更有可能
成为印尼斗争民主党推举的总统候选人【本报讯】国家警察委

员 会 主 席 马 福（Mahfud
MD ）回应了有关菲尔迪·
善 波 少 将（Ferdy Sambo）

“王国”和 303 财团与涉嫌
赌博后盾相关的问题，其
图表在社交媒体上流传。

据说，303 财团由善波
少将领导，并牵涉了多名
警官。

在与国会第三委员会
的听证会上，国会议员达
赫 兰（Arteria Dahlan） 希 望
马福在 303 财团与善波事
件出现后，向警方提出改

进建议。
马 福 作 为 回 应 ，他 表

示 不 知 晓 有 关 所 谓 的 图
表。

马 福 周 一（22 / 8 ）表
示，我曾获得这些图表，但
不是来自我自己。我根本
不晓得。我在媒体上看到
的 是 德 古 先 生（Teguh）这
么说的。

至 于 善 波 王 国 ，马 福
表示，其声明不在于分发
赌钱的问题。

马 福 指 出 ，这 个 我 不
知晓，我说的是国警辅导

与安全事务单位领导人是
一名三星将军，属下两个
局部都是一星将军领导，
但每个局部下的决定都得
由善波少将同意，如果进
行审查，就一定是善波少
将，如果制裁，也一定是善
波少将。

马 福 建 议 ，国 家 警 察
局辅导与安全事务部门的
绩效结构应该在调查、审
查和决策者之间分开。

马 福 声 称 ，为 什 么 不
把它分开，就像我们制作
一个三重政治，调查部与

审查部是不同的，谁来决
定也是不同的。

国会第三委员会副主
席德斯蒙德·朱奈迪（Des-
mond Junaidi Mahesa) 询 问 国
家警察委员会是否就善波
少将牵头的 303 财团问题
提出了建议。

作 为 回 应 ，马 福 承 认
并没有就此问题提出任何
建议。

马 福 表 示 ，事 情 三 天
前才出现的，国家警察委
员会有很多相关资料。

（亮剑）

马福阐释有关善波王国与303财团图表

【本报讯】周日（20/8），
Cyrus Network 调 查 机 构 创
始人哈山（ Hasan Nasbi）评
估说，普安由印尼斗争民主
党推举为 2024 年总统候选
人的机会大于甘贾尔。从
经验或履历来看，普安比甘
贾尔更有资格成为总统候
选人。

普安曾经是国会议员，
成 为 国 会 议 员 后 ，在
2014-2019 佐科维时代成为
统 筹 部 长 ，然 后 成 为
2019-2024 的国会议长。其
车牌是 RI 6，其 RI 已经是
个位数字了。

哈山表示，因此如果是
个位数的 RI，想成为 RI 1，
我 认 为 这 是 合 法 和 合 理
的。甚至还有 2 位数的 RI
人也想成为总统，这没关
系。因此，如果普安想成
为总统，就履历与经验而
言，只是一步之遥而已的事
了。

哈山认为，从政党的角
度来看，普安在印尼斗争民
主党中具有特殊的地位，除
了担任印尼斗争民主党中
央委员会主席之外，普安在
党内的地位也很特别。因
为，她是印尼斗争民主党总
主席梅加瓦蒂的女儿。这

个条件让普安有一张竞选
总统的票。

哈山指出，印尼斗争民
主党对光环的观念非常强
烈，其生命力与苏加诺的关
系非常强烈。苏加诺是普
安的祖父，因此普安在党内
的地位确实非常特殊。所
以，如果梅加瓦蒂站出来
说，参加竞选总统的是普安
的话，那么成为总统候选人
的自然就是普安了。这就
是所谓的“甘贾尔之后出现
普安”一词的出现。

哈善认为，民众的选择
将取决于已确定的总统候
选人。预测将会出现三位
总统候选人参选，即普拉波
沃、普安、艾朗卡。这就是
在调查中将要测试的名单。

哈山承认，虽然普安的
被选性目前仍低于潜在的
总统候选人。但是，当有明
确的候选人后，民众的选择
将亲近于现有的候选人。

哈山强调说，所以，如
果以后出现三名总统候选
人，普拉波沃、普安、艾朗
卡，那么人们就会忘掉其他
总统候选人。这三个人，普
拉波沃、普安、艾朗卡将为
争取人民的选票而奋斗。

（亮剑）

启动政治之行，普安展现大党领导人的能力
【本报讯】斗争民主党

中央领导理事会主席普安
（Puan Maharani）进 行 的 政
治游之行，显示了斗争民
主党主席作为主要政党领
导人的身份。

雅加达退伍军人国家
建设大学政治观察员达尼
斯（Dhanis TS Wahidin）于周

二（2022 年 8 月 23 日）在雅
加达发表了上述声明。

他 介 绍 说 ，普 安 于 周
一（2022 年 8 月 22 日）在雅
加达对民族民主党进行政
治之行，与民族民主党中
央领导理事会总主席巴罗
（Surya Paloh）会面，呈现出
谦逊的形象。

达尼斯说：“普安的态
度表明她是主要政党斗争
民主党的领导人。她很灵
活，在政治氛围里能够跟
其它政党沟通。”

他 说 ，政 治 界 需 要 这
样的态度。在国家和政治
的背景下，任何政党都不
能单独行事。此外，在总

统选举的背景下，必须发
挥协同作用，建设一个更
美好的国家。

达尼斯说，普安领导的
政治之行，对斗争民主党也
产生了积极的影响。美加
哇 蒂（Megawati Soekarnopu-
tri）领导的政党，将被其他
政党慎重考虑。 （松鹤）
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总统为国产疫苗命名为总统为国产疫苗命名为 IndovacIndovac
【本报讯】Bio Farma 公司宣布印度尼西亚将很快发布自制的新

冠疫苗。佐科维总统为这种疫苗起了一个名字，即 Indovac。
Bio Farma 公司总经理巴希尔（Honesti Basyir）周一（22/8）表示，该

疫 苗 正 在 进 行 药 物 与 食 品 监 管 机 构（BPOM）的“ 紧 急 使 用 授 权 ”
（EUA）许可程序。暂时，其名称仍然使用“国营企业疫苗”(Vaksin
BUMN)。虽然这个名字是“BUMN 疫苗”，但一个月前，总统已经给
予命名了，即 Indovac。

巴希尔解释说，疫苗是基于重组性的，其开发是与贝勒医学院
（BCM）合作进行的，差不多就会完成了，正在药物与食品监管机构
注 册 。 这 种 疫 苗 的 临 床 试 验 涉 及 3000 多 名 志 愿 者 ，结 果 令 人 满
意。希望“紧急使用授权”许可将于 2022 年 9 月中旬批出。（亮剑）

【本报讯】海事与投资
统筹部长卢虎声称，他并
没有因为被一些人指责为
支持和神化中国投资者而
伤脑筋。然而，反而成功
地推翻了这一指控，因为
数据证明印度尼西亚并不
受任何一个国家控制。

卢虎周五（19/ 8 ）在南
苏拉威西省锡江哈山努汀
大学举行的公开演讲中表
示，我曾经被污蔑为“什么
都是中国、中国”。没关系，
现在大家可以亲眼目睹。
没有所谓“什么都是中国 、
中国”了。

卢虎不仅被指控为倾
向于中国投资者，还经常听
到 谣 言 说 印 尼 由 中 国 控
制。卢虎表示，事实上印尼
的贸易是在自己的控制下
进行的，而不是在其他国家
的意愿下进行的。

卢虎指出，人们说我们
国家是由中国控制。我们
引以为豪的大学生们，如果
我们被人控制，我们的贸易
也是会受到控制的。

卢 虎 解 释 说 ，2015 年
印尼对中国的贸易逆差为
270 亿美元。但在 2021 年，

这一赤字急剧下降，被控
制在 25 亿美元水平。我们
预测，今年印中双边贸易
将出现约 5 亿至 10 亿美元
的 顺 差 。 我 们 受 到 中 国
20%的倾销制裁，因为我们
更有效率。

卢虎所指的效率反映
在印度尼西亚更廉价的电
价，即每千瓦时5盾。而在
中国，电价可以达到每千瓦
时10-12盾。

在运输支出方面也是
如此。印尼- 中国的运输
费为15美元至20美元。而
印尼岛际之间的运输费用
仅为1至2美元左右。

卢虎问道，哪个国家能
够赢过我们呢？

卢虎强调说，所以，我
国从一开始就是自己当家
作主，政府在没有他人干预
的情况下监管商业。即使
印尼仍有许多中国投资者，
也只是一种商业利益。如
果讲到投资，肯定会是有中
国的。就像自由港在印度
尼西亚的 55 年，附加值是
多少？现在不能这么做了，
必须在这里统统把东西先
做好。 （亮剑）

卢虎否认印尼被中国控制
我国从一开始就是自己当家作主

甘贾尔（左）和普安


